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１．白老町の防災・減災について 

（１）防災計画について 

 ① 計画に掲げた各種項目の進捗状況について伺います。 

 ② 計画と乖離はないか、あるとすればその要因は何か伺い
ます。 

 ③ 今後、計画を見直す考えはあるか伺います。 

 ④ 大規模停電等、災害時における牧場での水の確保、水産
加工場の冷凍庫の電源確保等の対策をどう考えているか、
またその対策を計画に盛り込む考えはあるか伺います。 

（２）防災訓練について 

 ① 今年度の防災訓練の内容をどのように考えているか伺い
ます。 

 ② 今年１月１日に発生した能登半島地震やこれまでの自然
災害を教訓に、いつ何どき発生するか分からない災害を想
定した大規模な防災訓練を実施する考えはあるか伺いま
す。 

 ③ 一時避難所の環境整備をどのように捉えているか伺いま
す。 

 ④ 災害対策には、自助・共助(近所)・公助の考え方があ
り、一時避難は共助であるご近所の助け合いがとても重要
なことと考えます。そこで、地域の自主防災組織の設立状
況や課題をどう捉えているか伺います。 

（３）減災対策について 

 ① 地震・津波・大雨・地滑り・暴風・火山噴火・大雪など
の減災対策の取組をどのように考えているか伺います。 

② 津波等の災害発生時には、ＪＲ室蘭本線の横断が支障に
なると考えるが、踏切のない線路を横断することは可能か
伺います。 

③ 災害対策本部となる役場庁舎は大災害時に機能するのか伺
います。 
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